

## PUBLICACIONES DEL AYUNTAMIENTO DE MOCA EN INSTAGRAM



18 Me gusta

alcaldiamocard Este fin de semana, el ayuntamiento de Moca, celebró sus fiestas navideñas con los servidores y colaboradores municipales cuidando de las grandes aglomeraciones humanas y ajustando sus actuaciones a los protocolos sanitarios del momento, por lo que para cumplir con ellos hubo de dividirse en dos actos los días viernes y sábado. El alcalde mocano Guarocuya Cabral, el presidente del Concejo Municipal, regidor Luis Manuel Díaz, con los demás regidores y autoridades municipales participaron y compartieron felizmente brindando calor humano, atención amable y calidad fraternal.

#pasionporunpueblo



14 Me gusta

alcaldiamocard En la tarde de hoy domingo se firmó un acuerdo, con alianza público privada, entre el Ayuntamiento de Moca, la Fundación coronel Juan Maria Lora Fernández y la Fundación de escritores y creadores Dr. Julio Jaime Julia para, repitiendo otras alianzas con diversas instituciones públicas y privadas, llevar a cabo la construcción de la Plaza Municipal al héroe nacional constitucionalista, en la tierra que lo vio nacer, crecer y forjar sus valores patrióticos. El Ayuntamiento ha concedido los terrenos ubicados al lado del hospital provincial y aportará medio millón de pesos para el inicio del equipamiento urbano conmemorativo. Encabezaron el acto el alcalde Guarocuya Cabral, el Teniente Coronel Juan Maria Lora, el Lic Orlando López, el Dr. Nelson Rodríguez, y una delegación de familiares del héroe de abril y colaboradores municipales.

#pasionporunpueblo